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○明日からいよいよ 17 日間の冬季休業が始まります！ 
    
 明日から待望の冬休みです。今年度は 17 日間という例年よりも少し長めの休みになります。３年生

はこの冬季休業日の間や休み明けに，私立高の入学試験が行われます。 

この令和３年度は，昨年に引き続き新型コロナウイルス感染拡大によって，さまざまな学校生活や学

校行事が制限されたり，縮小されたりしてきました。この２か月程は比較的落ち着いていますが，今後

少しずつ増加しそうな状況にあります。 

新しい年を迎え，外出する機会も増えるこの冬休みではありますが，できる限り不要不急の外出は避

け，感染予防対策を継続し，健康に気を付けて充実した冬休みを過ごしてください。 

生徒の皆さん，１月 11 日(火)にまた元気に会いましょう！ 

また，12 月 28 日(火)～１月５日(水)の期間は，年末年始の休日を含めまして学校閉庁期間となりま

す。ご不便をおかけして申し訳ありませんが，節電対策・働き方改革推進のため，ご理解ご協力のほど

よろしくお願いいたします。なお，学校閉庁期間の緊急時は，宇都宮市教育委員会学校教育課(☎

632-2726)にご連絡ください。 
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〇お弁当の日（おにぎりの日）実施 12/13（月） 
 例年，河内地域学校園内３校で同日に実施される「お弁当の日」ですが，コロナ禍により「おにぎり

の日」として実施されました。これは，学校と家庭が連携し，家庭からおにぎりを持参して給食で食べ

ることにより，食事について家庭で考えたり，生徒の食に対する関心をより高めたり，感謝の気持ちを

育んだりする取組として，宇都宮市教育委員会が推進し，各小中学校で行なわれているものです。 

 生徒たちは 11 月からこの日のために計画し，準備したおにぎりを握って持参しました。この日の給

食では，おかずと牛乳は学校で用意されましたが，早起きして自分で握ってきたおにぎりを美味しそう

に，また満足そうに食べている姿が印象的でした。この経験を生かし，ぜひ家でも作ってみてください。 

 

 

 
 
 

 

 

 

 
 

                              ○○実実力力をを養養うう      

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

 

   

 

１－２の給食時の様子 ３－３の給食時の様子  ２年生の生徒のおにぎり 



〇ふれあい文化教室 12/17(金) 
 12 月 17 日(金)の５・６校時，第１学年の総合的な学習の時間において，「ふれあい文化教室」が行

われました。この行事は，日本の多様な文化に触れる場の設定ということで，宇都宮市教育委員会が主

催し，それぞれの学校に応じた希望の内容を選択し，実施するものです。 

本校では，毎年１年生を対象に，日本の伝統的な楽器である筝と尺八の演奏を聴き，体験しています。

講師に筝曲家の和久 文子先生，前川 智世先生，尺八奏者の福田 智久山先生をお招きして，素晴ら

しい演奏を聴き，和楽器についての理解を深め，筝による「さくら さくら」の演奏にチャレンジしま

した。みんな楽しそうに生き生きと取り組んでおり，我が国の伝統音楽に触れる機会となりました。 

 
 
 
 
 

 

 

○第２学年保護者会 12/17（金） 

 同じ 12 月 17 日(金)の５・６校時，本校体育館にて第２学年保護者会が開催されました。学校長あい

さつ，学年主任の話，学習と進路，生活についてそれぞれ学年の担当教員から話があり，その後は２月

１０日（木）に行われる予定のスキー教室についての説明がありました。今年は昨年に引き続きコロナ

禍ということもあり，県内のハンターマウンテン塩原スキー場にて，日帰りで実施予定です。 

 最後に，今年７月に実施された社会体験学習の体験発表会が，代表の生徒によって行われました。ど

のグループも，パワーポイントでまとめられた資料を使って，堂々と発表することができました。わず

か３か月後には最上級生となって，リーダーシップを発揮し，後輩を牽引していく２年生の成長ぶりと

頼もしさを改めて感じました。また，保護者会後には，令和 4 年度常置部の部長，副部長さんを決める

話合いが行われました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も大変お世話になりました。令和４年もどうぞよろしくお願いいたします。 

   

   

福田先生の演奏を交えての楽しい講義 和久先生・前川先生による筝の説明 筝の演奏体験 

 


